
Pièces 7 Pièces

Référence 84137258

Prix 1 155 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice  secteur  pessicart  /  saint  pancrace  :  très  belle  maison  villa  indépendante

contemporaine de 170 m2 sur les collines de nice, offrant une vue panoramique sur

la  mer  et  les  montagnes,  au  calme  absolu  et  sans  vis  à  vis.  Elle  possède  un

lumineux séjour avec une cuisine américaine intégré donnant sur la terrasse orienté

ouest avec piscine et poolhouse, une entré avec placards et un toilette. A l'étage,

un salon et la suite parentale avec salle de bains, dressing et wc indépendant. Au

niveau  supérieur,  quatre  chambres,  une  grande  salle  de  douche  et  un  wc.  Un

garage, un atelier et plusieurs ...

Nice  pessicart  /  saint  pancrace  sector:  very  beautiful  contemporary  independent

villa house of 170 m2 on the hills of nice, offering a panoramic view of the sea and

the mountains, in absolute quiet and not overlooked. It has a bright living room with

an  integrated  american  kitchen  opening  onto  the  west-facing  terrace  with

swimming pool and poolhouse, an entrance with cupboards and a toilet. Upstairs,

a living room and the master suite with bathroom, dressing room and separate wc.

On the upper level, four bedrooms, a large shower room and a toilet. A garage, a

workshop and several parking ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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